

**Protokoll:**

Ausschussmitglied Kurz fragt nach, warum in diesem Bereich keine Tempo-30-Zone eingerichtet werden kann. Weiter möchte er wissen, ob die Aufstellung von Radarsäulen in diesem Bereich möglich wären.

Bg. Flöck erläutert, dass die Geschwindigkeitsreduzierung hier durch bauliche Maßnahmen erfolgen. Außerdem wird im direkten Umfeld der Kindertagesstätte ein Tempo-30-Zone eingeordnet. Die Errichtung von Radarsäulen ist hier nicht möglich.

Rm Gniewosz möchte wissen, ob die Tempo-30-Zone möglicherweise bis zu den oberhalb der Kindertagesstätte liegenden Seniorenwohnungen ausgeweitet werden könnte.

Bg. Flöck führt aus, dass es sich hier bereits um eine sehr großzügige Lösung mit der Tempo-30-Zone gefunden wurde. Eine Ausweitung bis zu den Seniorenwohnungen ist nicht möglich.

Rm Bastian fragt nach, ob für diese Maßnahme Ausbaubeiträge erhoben werden.

Bg. Flöck erläutert, dass hier, wenn überhaupt nur Erschließungsbeiträge in Frage kommen würden.

Da diese Umgestaltung aber nur der Kindertagesstätte dient, wurde auf die Erhebung von Erschließungsbeiträgen verzichtet. Dies liegt im Rahmen der gesetzlichen Vorschriften.